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Aos  sete  dias  do  mss  de Agosto  do  ano  de  dois  mil  e  dezenovef  as  dez  horas,
reuniram-se,  na sede da AGERST, situada na Rua Gel.  Oscar F3afael Jost,  n°  1551,
Bairro  Centro,  nesta  cidade  de  Santa  Cruz do  Sul/RS,  os  integrantes  do  Conselho
Diretor da Agencia Reguladora de Serviaps Pdblicos Delegados do Municipio de Santa
Cruz   do   Sul,   estando   presentes  os   Conselheiros  Titulares  Jos6   Luis   Juruena,
Presidente; Auro Jopge Schilling, Vice-Presidente]  Maria Joao Eisenhardt] Tesoureiro;
Astor Jose Grdner; Ramon Jose Lavich; a Conselheira Suplente Miriam Cristina Lau; o
Fiscal Claudiomiro de O[iveira Flores, a Diretora-Geral Marindia Suzel Cassel Tassinari
e  a  Seeretaria-Geral  Maria  da  Grace  Freitas  de  Barros,  onde  foram  tratados  os
seguintes assuntos: foi convocada,  pelo Sr.  Promotor Erico Barin  uma audiencia para
tratar   do    I.C.00861.00038/2014,   que   trata,    tambem    do    processo    relativo   as
reclamag6es  do  Sr.  Kuno  Quatke  e  o  processo  de  acompanhamento  continuo  dos
serviaps  prestados  pela  CORSAN,  no  dia  quinze  de Agosto,  as  catorze  horas,  na
Promotoria;  no dia oito de Agosto, as onze horas, na sede da AGERST, thavefa uma
reuniao com a empresa EMBRALM, de Goiania, sobre tratamento de esgoto e outros;
o setor de Controle lnterno enviou e-mail para o Fiscal com alguns questionamentos
do TCE,  que a SETSU  nao respondeu,  a respeito do transporfe colctivo urbano e a
Presidente Juruena  solicitou  que seja enviado oficio ao Controle  lntemo  nequerendo
que o  mesmo oficie a Agencia com tais questionamentos;  sera enviado  urn offcio a
SETSU,  questionando pantos duvidosos  relativos ao estudo feito  pela empresa Pr6-
Cidades,  solicjtando,  tambem  uma  simulacao  da  tarifa,  caso  os  cobradores  nao
trabalhassem  aos domingos,  se fossem  colocados  microonibus,  entre outros;  sefao
feitas  alteraeees  no  Regimento  lntemo  da Agencia,  no  que  se  liefere  a  eleiQao  do
Presidente  e  Vice-Presidente,  para  que  a  mesma  seja  feita  na  primeira  F2euniao
Ordinaria   ap6s   a   aprovagao   da   nominata   dos   Conselheiros,   pela   Camara   de
Vereadores  e  expedieao  da  respectiva  Portaria;  sefa  enviado  urn  oficio  ao' TCS
solicitando informa¢6es sabre o uso do uniforme pelos motoristas e cobradores, ja que
a  aquisigEo  daquele,  entra  no  caloulo  tarifario,  uma  vez  que  o  Fiscal  tern  registro
fotogfafico dos functonarios sem a uso do uniforme;  o Conselheiro Astor,  Relator do
processo  2019/9,  que  se  refere  ao  Regulamento  de  Servi?os  de  Agua  e  Esgoto
prestados  pela  CORSAN,  fez  o  relate  de  seu  Veto,  onde  indica  a  manifestacao
favofave[ a adogao, pela AGERST, do F3egulamento aprovado pela AGERGS, para os
services  da  CORSAN,  assim  coma  aprovar a  Regulamento  de Agua  e  Esgoto  da
CORSAN,  nos  mesmos  termos  aprovados  pela  AGERGS,  sendo  que  onde  se  le
AGERGS, leia-se AGERST, assim como os demais atos formais, o qual foi aprovado,
por unanimidade;  em  relagao  ao  Oficio  381/PGM/2019,  referente a  multa aplicada  a
CORSAN,  em  virtude  da  falta  de  agua,  no  final  do  ano  de  dois  mil  e  dezoito,  o
Conselheiro  fa fa  uma  manifestap5o  poara  aprovapao  do  Conselho  Diretor;  foram
distribuidos  cinco  processos  de  reclamaQao  de  usuarios,  contra  a  CORSAN,   por
rompimento de [acre; em ties de Setembro, have fa uma reuniao do Comite Pardo, na
UNISC, onde estafao presentes alguns Conselheiros da Agencia; em vinte e sete de
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vinte  de Agosto,  have fa  uma  reuniao  dos  Conselheiros  com  a  CORSAN,  em  Porto
Alegre, para tratar de assuntos diversos; no dia seis de Agosto, ocorreu uma reuniao,
na SETSU,  onde estiveram  presentes a Fiscal  Claudiomiro, a Conselheira  Miriam,  o
Presidente Jos6  Luiz e o Vice-Presidente Auro,  para debaterem sobre o estudo do
transporte coletivo, feito pela Pro-Cidades. Nada mais havendo a constar, eu Maria da
Grace  Freitas  de  Barros,  Seeretaria-Geral,  lavrei  a  presente  ata  que  vai  por  mim
assinada, pelo Presidente e pelos demais presentes.
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